
PRESIDENTE: Grazie consigliere. Passiamo all’interrogazione successiva, la numero 2895 proposta dal consigliere 

Bombarda che chiede:   

Premesso che in data 21/12/2010 è stata presentata l’interrogazione n. 2363, successivamente sollecitata in data 

28/2/2011 e che alla data odierna  non è ancora pervenuta la risposta attesa, si interroga il Presidente della Provincia per 

sapere a che punto è l’iter di progettazione della variante stradale alla SS 237 presso le Terme di Comano e quanto manca al 

completamento dei lavori nel tratto Ponte dei Servi-Terme di Comano. 

Risponde l’assessore Pacher.   

  

PACHER (Vicepresidente della Provincia – Assessore ai lavori pubblici, ambiente e trasporti – Partito 

Democratico del Trentino): Grazie Presidente. Per dire che il progetto preliminare relativo alla variante del Ponte Arche sulla 

SS 237 corredato dallo studio di impatto ambientale è stato ultimato e depositato presso gli uffici del VIA, gli uffici del servizio 

valutazione ambientale l’11 marzo del 2011. In data 15 aprile 2011 è stato pubblicato sul BUR l’avviso relativo alla 

pubblicazione del progetto stesso, per ovviamente stimolare, facilitare la presentazione delle osservazioni che dovranno pervenire 

entro il termine di quaranta giorni. Concluso l’iter di valutazione di impatto ambientale e valutate le osservazioni, si passerà agli 

interventi successivi di progettazione, come è stato peraltro più volte detto, da parte dell’Amministrazione vi è la determinazione 

ad inserire finanziariamente e quindi tutta la copertura di quest’opera nei prossimi strumenti di programmazione provinciale, se 

entro l’estate si concluderà l’iter di VIA, sarà possibile già dal 2012.   

Per quanto riguarda il completamento dei lavori nel tratto Ponte dei Servi e Comano è stata recentemente approvata 

una variante progettuale finalizzata ad attuare adeguate predisposizioni per rendere la prima tratta del tracciato compatibile con il 

tracciato della variante di Comano Terme. I lavori stanno procedendo secondo la programmazione concordata, e l’ultimazione è 

prevista entro l’autunno del corrente anno. Infine in merito alla proposta di trasferire permanentemente il traffico pesante lungo la 

deviazione per Villa Banale, richiesta questa avanzata dagli abitanti e dal settore turistico locale, il servizio gestione e viabilità 

ritiene che questa proposta non sia funzionale, non possa essere accolta, in quanto da un punto di vista strettamente formale 

vengono a cessare le motivazioni che hanno richiesto questa deviazione. Questo è un aspetto del tutto formale, più 

sostanzialmente si ritiene che il tracciato dopo gli adeguamenti realizzati, tra l’altro sono stati fatti apposta per, sia certamente più 

consono per un transito in sicurezza dei mezzi pesanti rispetto al bypass sulla viabilità provinciale, quindi da parte dei servizi 

tecnici è un parere non favorevole.   

  

PRESIDENTE: Grazie assessore. Prego consigliere Bombarda, ne ha facoltà.   

 

BOMBARDA (Verdi e Democratici del Trentino): Grazie Presidente. Ringrazio l’assessore per la risposta, sono 

soddisfatto.   

  

 


